

747 personas asistieron al cierre de campaña a diputado de Luis Pardo en Quillota

El candidato quillotano de derecha, Luis Pardo Sainz, confirmó su liderazgo como candidato a diputado por el distrito 6, acompañado de una masiva asistencia a su cierre de campaña, junto a concejales de las provincias de Marga Marga, Petorca y Quillota, alcaldes y cores, ex autoridades locales, además de cientos de dirigentes sociales de diversos sectores, ex militares vecinos y amigos.

El mensaje fue que con seriedad y trabajo riguroso la política puede resolver los problemas de seguridad, salud y desempleo, entre tantos otros. “Queremos recuperar la confianza y la esperanza en Chile y para eso tenemos que trabajar en serio”, remató Luis Pardo.

Anuncio Patrocinado

Junto con agradecer el cariño y apoyo recibido durante estos meses de campaña, Pardo emitió una dura crítica contra el gobierno del presidente Boric, al que calificó como “gobierno nefasto”, por su ineptitud para gestionar el Estado, “aunque a veces no se distingue si es ineptitud o maldad”, señaló.

El cierre masivo en Quillota se suma al de Quilpué, donde asistieron más de mil personas de la provincia de Marga Marga y a otros que se realizarán durante el fin de semana.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?